

東山

6月号

◇学校教育目標・合言葉◇

○やさしい子 ○考える子 ○たくましい子

やる気いっぱい 感動いっぱい 笑顔あふれる東小



平成30年6月15日
発行者：校長 齋藤初代

梅雨空に映える花々



学校の中庭のあじさいが、美しく咲いています。今年6月の中庭は、なかよし班で植えた人権の花のプランターも並び、いろいろな花々で彩られています。そして、子どもたちも、学習に、運動に、様々な行事に元気に取り組んでいます。1学期も残り1ヶ月となりましたが、自分のめあて達成に向かって「やる気いっぱい」の子どもたちに、今月もご支援のほどよろしくお願いいたします。



《たくさんの体験活動～思い出いっぱい～百間は一見にしかず》

《6年生 修学旅行》

5月16日(水)17日(木)に、6年生が1泊2日の修学旅行に行ってきました。1日目は班別行動で鎌倉を見学しました。鎌倉(高德院)の大仏や長谷寺、銭洗弁財天、小町通りなど、それぞれの班で計画し子どもたちだけで散策しました。今年は「外国人観光客と会話しよう」の課題を出したところ、ALTの先生から学んだことを生かして、積極的に話しかけることができました。夜は湯河原温泉のホテルに宿泊し、2日目は、箱根の伝統工芸品である寄木細工でコースター作りを体験したり、生命の星・地球博物館や小田原城などの見学をし、歴史や自然の素晴らしさを実感することができました。6年生にとって、一生の宝物になる修学旅行になったことと思います。保護者の皆様のご協力に感謝いたします。



「鎌倉で、外国の方と英語で話が通じました。うれしかったです。もっと話したくなりました」

《4年生 宿泊学習 太平少年自然の家》

5月22日(火)23日(水)の1泊2日で太平少年自然の家にて宿泊学習を行いました。太平山でのハイキングやキャンプファイヤーや杉板焼きなどのたくさんの自然体験をしてきました。太平山でのハイキングは険しい山道も頑張って歩き通すことができ、達成感を味わうことができました。この宿泊学習で学んだことを今後の学校での活動に生かしてくれることと思います。

楽しいキャンプファイヤーになりました！



《3年生 市内巡り》

5月24日(木)に3年生が社会科「わたしたちの市の様子を知ろう」の現地学習で市内巡りをしてきました。渡良瀬遊水地、太平山、市役所、とちぎ山車会館などを見学して、土地の様子や施設の仕組みを学び、栃木市のよさを発見してきました。



《2年生 生活科まちたんけん》

5月29日(火)2年生が町たんけん、鈴木畳店さん、苺農家鶴見さん、横堀郵便局、みづほ製麺、JAしもつけ、図書館、消防署、給食センター、大平文化会館などを見学してきました。「地域の様子やはたらく人」について、多くの学びができました。温かく対応してくださった施設の皆様や引率してくださった多くの保護者の皆様、ありがとうございました。



たたみの作り方を教えてもらいました

《芸術鑑賞会》

栃木県民の日（6月15日）の行事として、毎年「芸術鑑賞会」を実施しています。スケジュールの都合でひと月早く5月18日（金）に、劇団影法師による影絵劇「スイミー」「モチモチの木」「人間影絵このゆびとまれ」を鑑賞しました。「スイミー」や「モチモチの木」は知っている話でしたが、影絵の美しさとともにあらためて感動している様子でした。また、指や体を使って、巧みにさまざまな形を表現してみせる世界に魅了されていました。児童は、表現の楽しさを十分に感じる事ができたのではないかと思います。



《頑張りました！大平地区小学生陸上交歓会》

6月6日（水）に大平地区小学生陸上交歓会が行われました。梅雨入りの不安定な天候でご心配をおかけしましたが、予定通り実施しました。小雨の中、これまでの練習の成果を精一杯に発揮してがんばりました。素晴らしい結果でした。応援してくださった皆様、本当にありがとうございました。

<入賞者>

1000m	5年男子	3位	板垣泰智
200m	5年女子	1位	白寄純萌
	6年男子	3位	福田裕紀
	6年女子	1位	池田聖菜
100m	5年男子	1位	石川桜空
	5年男子	3位	舘野夢叶
	5年女子	3位	渡邊沙羅
	6年男子	1位	若菜 敬
	6年女子	3位	新村夏深
60mハードル	5年男子	2位	桂 寛人
	5年男子	3位	出井仁紬
	5年女子	2位	樺山加菜
	6年女子	2位	植竹すず



走り高跳び	5年女子	3位	渡辺璃虹
走り幅跳び	6年女子	3位	中野茉莉
ソフトボール投げ	5年男子	2位	阿保雄大
	5年男子	3位	杉浦 暖
	5年女子	2位	熊倉史織
	6年男子	1位	小堀晃資
	6年女子	1位	落合芹奈
	6年女子	3位	森 彩衣来



4×100mリレー 女子 2位
綿貫莉乃 新村夏深 落合芹奈 池田聖菜

《家族参観日～1年生親子ふれあい集会～ハッピー子育て講座》

6月13日（水）は家族参観日でした。多くのご家族の皆様、2～3時間目の授業を参観していただきました。1年生は、2時間目に「むし歯ゼロ巡回指導」、3時間目に親子ふれあい集会「おひさまクラブの読み聞かせ」、そして給食試食会と盛りだくさんでしたが、熱心に参加いただきありがとうございました。

また、4時間目はハッピー子育て講座で、子育て支援課・こどもサポートセンター臨床心理士の佐藤直昭先生をお迎えして『子どもの発達と心の理解』について貴重なお話をさせていただきました。特に子どもの成長にとって大切なこととして、**睡眠・いろいろな体験・一問一答ではない長い会話・点数そのものではなくどうして100点を取れたか努力をほめる**ことなど教えていただきました。また、親である自分自身がどんなタイプであるのかを知るチェックリストを行うことで、子どもへのかかわり方を見直し、子育てについて振り返ってみる大変良い機会となりました。



《引き渡し避難訓練》

6月1日（金）に「震度5強の大地震発生を想定しての引き渡し避難訓練」を行いました。真剣な避難訓練となりました。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



《人権の花贈呈式》

6月1日（金）に、人権擁護委員の皆様から「人権の花」をいただきました。協力して花を育てることによって、優しさと思いやりの心を学ぶことができると思います。今回は、縦割りなかよし班で育てることにしました。



ありがとうございます

北武井の自治会長 落合 栄 様よりメダカとメダカを上手に育てるために水槽に入れる土石や水草などいろいろいただきました。正面玄関を入った所に置いてあります。子どもたちが嬉しそうに眺めています。

お知らせ

T.T教員として、算数の授業を中心にいろいろな学級の指導にあたることになっておりました福田有希子教諭は、体調不良のため、しばらくの間お休みとなりますので、よろしくお願ひします。

